

CDMX se vistió de rosa con la marcha en defensa del INE; se presume Zócalo lleno

Este domingo 26 de febrero, el centro histórico de la Ciudad de México y el Zócalo capitalino se vistió de rosa con la manifestación en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y en contra del Plan B de la reforma electoral impulsada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

La protesta se llevó a cabo de manera pacífica y sin incidentes graves, con música de mariachi de fondo. Los organizadores de la manifestación que se encuentran en el templete, arengaron a los asistentes a la plancha del Zócalo de la CDMX y han asegurado que la movilización ciudadana había llenado el lugar: "Amigas y amigos, llenamos el Zócalo", señalaron entre porras.

Pósters con la leyenda "Calderón sí sabía" y el logotipo del Partido Acción Nacional (PAN) ilustraron las calles en dirección al Zócalo, además de una lona que rezaba "García Luna no se toca" parecida a la que colocaron senadores de Morena en el recinto legislativo previamente. La lona fue retirada por los mismos ciudadanos manifestantes.

Se ha registrado la presencia de algunos políticos de oposición destacados como lo son el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel; la senadora también del PAN, Xóchitl Gálvez, y el dirigente nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno.

Los senadores Emilio Álvarez Icaza, Gustavo Madero y el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada encabezaron uno de los contingentes del Frente Cívico Nacional que hicieron su llegada a la plancha del Zócalo.

https://politico.mx/cdmx-se-viste-de-rosa-con-la-marcha-en-defensa-del-ine-se-presume-zocalo-lleno